

## **Bundesbeschuß**

betreffend

### **Zollbehandlungsgebühr auf Postpaketen.**

(Vom 27. Juni 1902.)

---

Die Bundesversammlung  
der schweizerischen Eidgenossenschaft,  
nach Einsicht eines Berichtes des Bundesrates vom  
22. Januar 1901,

beschließt:

Der Bundesrat wird eingeladen, die Gebühr für die  
Mitwirkung der Post bei der Verzollung von Poststücken  
aus dem Auslande vom 1. Januar 1903 an auf 10 Rappen  
herabzusetzen.

Also beschlossen vom Ständerate,  
Bern, den 23. Juni 1902.

Der Präsident: **Casimir von Arx.**  
Der Protokollführer: **Schatzmann.**

Also beschlossen vom Nationalrate,  
Bern, den 27. Juni 1902.

Der Präsident: **Dr. Iten.**  
Der Protokollführer: **Ringier.**



## **Bundesbeschluß betreffend Zollbehandlungsgebühr auf Postpaketen. (Vom 27. Juni 1902.)**

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1902
Année	
Anno	
Band	5
Volume	
Volume	
Heft	47
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	19.11.1902
Date	
Data	
Seite	460-460
Page	
Pagina	
Ref. No	10 020 318

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.